

Salarié(es) et usager(ères) des EHPAD et des hôpitaux, Après la mobilisation massive du 14 novembre Contre l'absence de réponse du gouvernement Organisons-nous, continuons la mobilisation

Depuis des mois, et massivement dans toute la France le 14 novembre, les professionnel·les de la santé et les usager·es ont affirmé leur exigence de mesures d'urgence pour notre système de santé.

En faignant d'avoir entendu, le gouvernement a annoncé le mercredi 20 novembre que rien n'allait changer. Alors même qu'il était sensé prendre des décisions à la hauteur des enjeux.

de nos revendications :

- L'arrêt de toutes les fermetures d'établissements, de services et de lits.
- De réelles mesures qui garantissent l'accès, la proximité et l'égalité de prise en charge pour la population sur tout le territoire.
- Le recrutement immédiat de professionnel·les et un plan de formation adapté à chaque professionnel·le.
- L'augmentation générale des salaires et la reconnaissance des qualifications des professionnel·les.
- L'augmentation significative des moyens financiers pour les établissements (Objectif National De l'Assurance Maladie et Loi de Financement de la Sécurité Sociale).



Afin de nous organiser pour préparer les prochaines mobilisations à venir, le collectif unitaire d'Indre et Loire appelle à une :

Assemblée Générale

Le mercredi 27 novembre 2019 à 17h30

Dans les locaux syndicaux de Bretonneau

Ordre du jour : bilan du 14 novembre, prochaines mobilisations (30 novembre, 17 décembre...)